Hoy marcha y concentración en capital de Costa Rica para protestar contra política tributaria del gobierno

San José, 6 oct (RHC) El Movimiento Sindical y Social de Costa Rica realizará hoy una gran concentración y marcha en esta capital por la justicia tributaria, bajo el lema 'Que el rico pague como rico y y el pobre como pobre'.



La convocatoria de esa alianza, integrada por todas las organizaciones obreras y algunas sociales del país, precisa que el punto de reunión será en el inicio del capitalino Paseo Colón, para desde allí en caravana vehicular recorrer esa arteria y la avenida segunda hasta la Asamblea Legislativa, frente al Parque de la Democracia.

La Unión Nacional de Empleados de la Caja y la Seguridad Social llamó a la unidad y la lucha contra las nefastas medidas neoliberales del Gobierno, bajo las consignas de NO al FMI, Sí a los impuestos para los grandes evasores y No más impuestos para la clase trabajadora y el pueblo.

El llamado fue acogido también por el Frente Amplio, que en su cuenta en la red social *Twitter* colocó 'áLlegó la hora de #JusticiaTributaria! El Frente Amplio se suma a las calles para luchar por justicia económica para el pueblo de Costa Rica. Este país ya no aguanta más evasión ni privilegios fiscales para los ricos y las grandes empresas evasoras'.

La protesta sindical coincidirá con el mantenimiento de los bloqueos de vías por integrantes del Movimiento Rescate Nacional (MRN), una agrupación de la sociedad civil respaldada recientemente por algunos sindicatos, cuyo objetivo es que el Gobierno desista de negociar cualquier plan con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Los manifestantes decidieron mantener su protesta nacional, porque en su mensaje al país este domingo, el presidente Carlos Alvarado solo anunció que no seguiría con la propuesta inicial al FMI y no que descartaba hacerlo.

Por el contrario, convocó a un diálogo nacional para buscar consenso para un nuevo plan que le permita negociar con la entidad financiera internacional un préstamo por mil 750 millones de dólares.

En ese sentido, el Gobierno iniciará este martes ese proceso de diálogo y según reveló el ministro de Comunicación, Agustín Castro, el mandatario tico recibirá por separado a representantes del Movimiento Solidarista, el Consejo de Mujeres, el Consejo Nacional de Cooperativas, y los presidentes de los supremos poderes.

Lo más llamativo es que las conversaciones iniciales del Gobierno no serán con las agrupaciones que mantienen una protesta nacional desde el miércoles de la semana anterior.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235973-hoy-marcha-y-concentracion-en-capital-de-costa-rica-para-protestar-contra-politica-tributaria-del-gobierno



Radio Habana Cuba